

## BIOGRAFI PENULIS



Mafsuhol Amin atau yang akrab di panggil Sihol ini lahir pada tanggal 22 Januari 1995 di Pamekasan Madura, Jawa Timur. Nama Mafsuhol Amin ini dilahirkan dari pasangan keluarga Bapak Saprawi dan Ibu Busiya dimana keduanya sang bapak dan ibu berasal dari kota/kabupaten yang berbeda yaitu Sumenep dan Pamekasan. Mafsuhol Amin ini memang dibesarkan dari keluarga yang sederhana, memiliki kasih sayang dan kepedulian tinggi terhadap sesama serta berpegang teguh terhadap agamanya. Sehingga wajar ketika beliau dikenal dengan sosok yang baik, jujur, rendah hati dan peduli terhadap sesama.

Berbagai prestasi sudah pernah dia raih mulai sejak dia duduk di bangku TK, SD hingga SMA. Salah satunya mulai dari lomba puisi, pidato hingga dia di nobatkan sebagai siswa teladan satu kali saat duduk di sekolah TK dan bintang pelajar sebanyak dua kali saat dia duduk di sekolah Madrasah Diniyah (MD) dan juga SMA. Berbagai prestasi yang telah berhasil di raih tak membuat dia cepat merasa puas diri. Karena menurut dia, prestasi yang telah di raih sejatinya itu bukan hanya kebanggaan semata melainkan itu sebuah tuntutan bagi kita untuk lebih baik dan bersemangat lagi dalam melakukan yang terbaik untuk masa depan kita.

Setelah dia lulus dari sekolah SMA ISLAM Dempo Timur yang berada di dekat kampung halamannya, dia melangsungkan diri untuk memutuskan melanjutkan studi S1-nya di Universitas Muhammadiyah Jember, Jawa Timur. Memiliki hobi suka membaca, menulis dan berdiskusi sehingga wajar ketika dia juga memiliki ketertarikan yang tinggi pada jurnalis dan politik. Oleh karena itu, jurusan Ilmu Komunikasi menjadi salah satu pilihannya dia di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik. Disini juga dia banyak belajar tentang dunia jurnalis dan broadcast karena dirinya menaruh mimpi untuk menjadi pribadi sukses seorang jurnalis dan bisa berkarier di salah satu tv nasional di Indonesia yaitu di tvOne.

## LAMPIRAN



**Gambar 1.** Ketika Karni Ilyas menyampaikan pesan inspiratif kepada seluruh pemirsa ILC tvOne episode Gerakan 411 dengan ekspresi wajah serius dan mata melihat ke kamera atau pemirsa.



**Gambar 2.** Ketika Karni Ilyas memberikan pertanyaan kepada Kapolri Jenderal Tito Karnavian episode Gerakan 411 dengan ekspresi wajah serius.



**Gambar 3.** Ketika Karni Ilyas mendengarkan tausiyah dari K.H. Abdullah Gimnastyar episode Gerakan 411 dengan ekspresi wajah tersenyum lebar.



**Gambar 4.** Ketika Karni Ilyas menyampaikan pesan inspiratif kepada seluruh pemirsa ILC tvOne episode Merajut Jakarta Kembali dengan ekspresi wajah tersenyum.



**Gambar 5.** Ketika Karni Ilyas mendengarkan keterangan Fadli Zon (Waketum Partai Gerindra) dengan ekspresi wajah serius memperhatikan.



**Gambar 6.** Ketika Karni Ilyas mendengarkan analisa Romo Beni Susetyo (Tokoh Lintas Agama) dengan badan mepungguni kamera atau pemirsa ILC tvOne.